

Sinergitas TNI - Polri Polresta Cirebon Bersama Masyarakat Melalui Jumsih (Jum'at Bersih)

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jan 20, 2024 - 15:51



Cirebon - Jumat Bersih (Jumsih) yang digelar oleh Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, Koramil 2006 Pabuaran dan Pemdes Ciledug Lor dalam rangka menjalin Silaturahmi dengan Masyarakat, dengan melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Vihara Anurudha Desa Ciledug Lor Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon. Sabtu - (20/01/2024).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, dimana kegiatan ini merupakan wujud sinergitas kami (Polri) Polsek Pabuaran bersama Koramil 2006 Pabuaran dan Pemdes Ciledug Lor dalam rangka menjalin Komunikasi dengan Masyarakat di Wilayah Kecamatan Ciledug Kab. Cirebon.

Selain itu, Kegiatan ini dalam rangka Kerja Bakti untuk memupuk rasa kebersamaan dalam rangka mewujudkan persatuan dan kerukunan antar pemeluk Agama. "ujarnya".

Oleh karena itu, kami dari jajaran Polsek Pabuaran bersama Koramil 2006 Pabuaran dan Pemdes Ciledug Lor melalui Bhabinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan kegiatan bersih-bersih dilokasi tersebut.

Kegiatan ini mengandung maksud untuk memberikan kebersihan dan kenyamanan bagi warga masyarakat khususnya umat Hindu yang akan melakukan sembahyang.

Alhamdulillah Warga Masyarakat sangat mengapresiasi Kegiatan Positif yang dilaksanakan oleh TNI-Polri dan Pemdes Ciledug Lor tersebut, Karena dengan Kekompakan dan kebersamaan disetiap kegiatan akan menumbuhkan kepercayaan Masyarakat terhadap Kinerja TNI-Polri dan Pemerintah Desa. "tutup Kapolsek".

Sementara itu, Perwakilan dari Kuwu Desa Ciledug Lor melalui Mandor Sdr. Aan Setiawan mengatakan Semoga kedepannya, kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan secara rutin agar kebersamaan ini tetap terjalin. "tuturnya".

Ia juga mengatakan bahwa masyarakat sekitar sangat berterima kasih kepada Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dan Koramil 2006 Pabuaran yang telah menjadikan lingkungannya sasaran kerja bakti seperti sekarang ini. "pungkasnya".